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Vereador propõe instalação de 
prontuário eletrônico de pacientes

Lixeiras desencaixadas 
no Centro da cidade 

Câmara Municipal cria a escola 
do legislativo em Petrópolis

ASCOM CMP

ALCIR AGLIO

Ligação Bingen-Quitandinha
Equipes atuam em obras de drenagem, nivelamento e limpeza das ruas na região do Amazonas

DIVULGAÇÃO PMP

Depois de 80 anos de espe-
ra, a ligação Bingen-Quitandi-
nha, um projeto que vem sendo 
conduzido pelo prefeito interino 
Hingo Hammes, está prestes a 
se tornar realidade. Faltando 
apenas a assinatura do termo de 
cooperação entre o Município, 
a Polícia Rodoviária Federal - 
PRF, o Departamento Nacional 
de Infraestrutura de Trânsito 
- DNIT e a Agência Nacional de 
Transportes Terrestres - ANTT, 
a nova via que conecta os dois 
importantes bairros de acesso à 
cidade entra em fase de testes já 
no mês que vem.

Desde o início de dezem-
bro, o governo municipal vem 
trabalhando em melhorias para 
o bairro Amazonas e o Parque 
São Vicente. Nesta semana, foi 
pavimentado um trecho de 500 
metros, que inclui as ruas Bahia 
e Pernambuco, além de parte da 
Rua Vassouras. Equipes de cal-
ceteiros da secretaria de Obras 
executam ainda o nivelamento 
das ruas de paralelepípedo, além 
do trabalho de infraestrutura de 
drenagem, limpeza e desobstru-
ção de bueiros, para que as ruas 
Paula Buarque e Dr. Gabriel Jun-
queira também recebam nova 
camada de asfalto.

 “Concretizar esse sonho da 
cidade será um motivo de muito 
orgulho. Esse é um desejo anti-

go da nossa população. A ligação 
Bingen-Quitandinha, que entra 
em testes já em janeiro, será a 
intervenção na mobilidade ur-
bana de Petrópolis de maior im-
pacto em décadas. Estamos tra-
balhando há meses, de forma 
incansável para tornar esse dese-
jo uma realidade. Eu, o diretor-
-presidente da CPTrans (Compa-
nhia Petropolitana de Trânsito e 
Transportes, Luciano Moreira) 
e o vereador Maurinho Branco 
(vice presidente da Comissão de 
Transportes da Câmara Munici-
pal) fomos diversas vezes a Bra-
sília, onde contamos com o apoio 
direto do deputado federal Hugo 
Leal. Os deputados federais dou-
tor Luizinho e Vinícius Farah 
também nos ajudaram nas visi-
tas ao DNIT, ao Ministério da In-
fraestrutura e à ANTT. Estamos 
trabalhando muito e estamos fa-
zendo as adequações necessárias 
para a fase de testes. Se tudo der 
certo, após o período de avalia-
ção haverá melhorias ainda mais 
robustas para consolidar esta via 
alternativa”, destacou o prefeito 
interino Hingo Hammes.

Nivelamento

No trecho que fica próxi-
mo à quadra de esportes da Rua 
Vassouras, equipes estão deso-
bstruindo bueiros. Além disso, 

NESTA semana, foi pavimentado um trecho de 500 metros, que inclui as ruas Bahia e Pernambuco, e parte da Vassouras

COM equipamentos desencaixados o lixo acaba caindo na calçada

SEGUNDO Chitão, esta medida trará mais qualidade e efetividade no atendimento médico

estamos nivelando vários pontos 
das ruas do bairro para que pos-
sam receber a camada de asfalto 
que já foi aplicada nas ruas Per-
nambuco, Bahia e Vassouras”, 
destaca o secretário de Obras 
Maurício Veiga. 

Desde o início do mês, equi-
pes da Comdep também reali-
zam o trabalho de roçada em 
vários pontos do bairro. “Come-
çamos com a roçada na área do 
Parque São Vicente e esse traba-

lho será feito em todo o bairro 
para melhorar a visibilidade e 
facilitar a passagem pelo trecho. 
Além disso, será intensificado 
entulho e a retirada de terra em 
um trecho da pista”, afirmou o 
presidente da Comdep, Leonar-
do Fernandes.

Tanto no Amazonas quanto 
no Parque São Vicente começa, 
ainda nesta semana, uma visto-
ria nos pontos de iluminação e 
o estudo das melhorias necessá-

rias. “Nossa equipe de Ilumina-
ção Pública já está percorrendo 
o bairro e continuará esse tra-
balho para identificar todos os 
pontos que precisam de reparo, 
além dos pontos onde será ne-
cessária a melhoria da ilumina-
ção, a fim de dar mais visibilida-
de, especialmente nos trechos 
de acesso à rodovia federal”, 
disse a secretária de Serviços, 
Segurança e Ordem Pública, Ka-
rina Bronzo.

Sexta-feira, 17 de dezembro de 2021

ATO ME ADM 212/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS E COM FUNDA-
MENTO NA LEI MUNICIPAL Nº 8010 DE 
23 DE JULHO DE 2020 – LDO

RESOLVE
Art. 1º - Fica aberto um Crédito Suple-
mentar no valor de R$ 250.000,00 (du-
zentos e cinquenta mil reais), com recur-
sos resultantes de anulação parcial ou 

total, na forma do Inciso III, §1º do Art. 43 
da Lei Federal nº 4320, de 17 de março 
de 1964.
Art. 2º - Em conseqüência do disposto 
no artigo supra, fica alterado na forma 
do anexo, o Quadro de Detalhamento de 
Despesa – QDD, aprovado pela Lei Mu-
nicipal 8090 de 30 de dezembro de 2020.
Art. 3º - O presente Ato entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 16 de dezem-
bro de 2021.

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

EDITAL DIV. Nº 062/2021

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Satisfeitas as formalidades regimentais, 
com base no Art. 62, II, do Regimento 
Interno, ficam os Senhores Vereadores 

convocados para a Sessão Extraordiná-
ria da Câmara Municipal de Petrópolis, 
a ser realizada no Plenário desta Casa, 
com início às 17h do dia 18/12/2021 (sá-
bado), para o compromisso e a posse do 
Prefeito e do Vice-Prefeito de Petrópolis.

GABINETE DA PRESIDÊNCIA DA CÂ-
MARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS, 
EM 16 DE DEZEMBRO DE 2021.

FRED PROCÓPIO 
Presidente Interino

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 17/12/2021

ANEXO AO ATO ME ADM Nº 212 de 16 de dezembro de 2021

PROJETO / ATIVIDADE CLASSIFICAÇÃO ORÇAMENTÁRIA VALORES

Estrutura / Programática Despesa Fonte Código
reduzido Acréscimo Cancelamento

Custeio e Encargos dos 
Servidores e Agentes 
Públicos do Legislativo

01.001.01.122.1003.2008
3.1.90.11.00.00 0 32 250.000,00

3.1.90.94.00.00 0 34 250.000,00

TOTAL 250.000,00 250.000,00

Jaqueline Palmeira Pomin Costa
Diretora do Depto. de Orçamento e Finanças 

Ronaldo Luiz da Silva Braga
Chefe do Setor de Contabilidade

CRC/RJ 074541/O-6

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que andam 
pela calçada da Rua do Im-
perador e Dr. Porciúncula 
reclamam sobre lixeiras 
que se encontram soltas e 
apoiadas no local. Além do 
cheiro ruim que fica por 
estarem abertas, animais 
acabam derrubando e se 
alimentando do lixo.

Segundo informações 
de pessoas que passavam 
pelo local este problema 
é encontrado em outros 

pontos também. “Nós ve-
mos esse tipo de situação 
em outros pontos, lixeiras 
desencaixadas e soltas. 
Isso faz com que animais 
derrubem para comer e 
causar mais sujeira dei-
xando um cheiro ruim no 
ambiente,” afirmou.

Procurada a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 15 
de janeiro para saber o que 
foi resolvido.

Na última quinta-feira 
(09), a Câmara Municipal 
aprovou a criação da Esco-
la do Legislativo de Petró-
polis. A iniciativa da Mesa 
Diretora é voltada para o 
desenvolvimento de pro-
gramas de formação, qua-
lificação, cursos e palestras 
para capacitação de servi-
dores, da comunidade e 
também de agentes políti-
cos em temas relacionados 
ao poder legislativo.

Para o presidente inte-
rino da Câmara, vereador 
Fred Procópio (PL), ter 
uma escola do legislativo 
aproxima a Câmara Mu-
nicipal da comunidade. 
“Desta forma, abrimos es-
paços públicos de debate 
e aprimoramos o instituto 

da transparência e da de-
mocracia em nossa cidade. 
Além disso, conseguimos 
engrandecer a qualidade 
dos debates políticos rea-
lizados na Casa”, comenta.

O projeto aprovado 
também trouxe como ino-
vação para a Câmara a 
criação do Núcleo de Estu-
dos e Pesquisas de Revisão 
e Consolidação Legislativa, 
que tem como finalidade 
debater, orientar e apoiar 
a criação, atualização, 
compilação e consolidação 
da legislação municipal. “A 
Escola não só vai estimular 
e dar suporte ao desenvol-
vimento de projetos, es-
tudos e atividades de pes-
quisa, como também irá 
editar publicações sobre 

as atividades de ensino, 
pesquisa e extensão acer-
ca da Câmara Municipal. 
Contaremos, ainda, com 
um núcleo permanente de 
debate das nossas leis”, ex-
plica o primeiro secretário 
da Câmara, vereador Yuri 
Moura (PSOL).

A Escola desenvolverá 
suas atividades por meio de 
Programas de Capacitação 
Técnica e Política; Educa-
ção Formal e Especializa-
ção; Formação Cidadã e 
Aproximação do Legisla-
tivo com a Comunidade; 
Produção do Conhecimen-
to Científico; Comunicação 
e Divulgação Institucional 
e; Intercâmbio de Infor-
mações e Experiências com 
Casas Legislativas.

Na última terça-feira 
(14), a Câmara Municipal 
aprovou uma indicação 
legislativa de autoria do 
vereador Marcelo Chitão 
(PL) que propõe ao Gover-
no Municipal a instalação 
de um prontuário eletrôni-
co do paciente na rede pú-
blica de saúde.

Segundo Chitão, esta 
medida trará mais qualida-
de e efetividade no atendi-
mento médico. “O objetivo 
é implementar um históri-
co integrado de prontuá-
rios, no qual o médico não 
tenha que iniciar um pro-
cesso de avaliação clínica 
a cada vez que o paciente 
se dirigir a unidade mé-
dica. Sabemos que vários 
estudos ao redor do mun-
do têm demonstrado o im-
pacto positivo em relação 
a implementação de um 
PEP (Prontuário Eletrôni-
co do Paciente), tanto para 
os profissionais de saúde 
como para os pacientes, 
gestores e toda a equipe 
envolvida na atenção à 

saúde”, afirma o vereador.
De acordo com a indi-

cação, o Poder Executivo 
deverá criar um cadastro 
único de usuários, de pro-
fissionais e de unidades 
de saúde. “Este documen-
to eletrônico substituirá o 
prontuário em papel e as 

informações poderão ser 
compartilhadas automati-
camente com outros pro-
fissionais responsáveis por 
tal paciente, possibilitando 
a continuidade da atenção 
integral à saúde”, finaliza.

Ainda de acordo com o 
texto aprovado, as unida-

des da rede pública de saú-
de de Petrópolis exigirão o 
número do SUS do pacien-
te quando este procurar a 
rede de atendimento.

Com a aprovação em 
plenário, a indicação segue 
para o Executivo analisar e 
viabilizar.


